
 

 
  
                                  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆会長あいさつ◆   

        髙橋 勇雄 会長 
皆さん今日は、本日のお客

様紹介は、出光興産株式会社

資源部 地熱化課長大濱英郎

様、同じく、出光興産小西徹

様、鈴木石油商会代表取締役

社長鈴木史昭様、福島 21ＲＣ

パスト会長佐藤信博様、ようこそお出で下さいまし

た。大濱課長には、本日ゲストスピーチとして、演

題は「日本のエネルギー情勢と福島での地熱開発に

ついて」お話を頂く事になっております。後ほど、

スピーチをよろしくお願い致します。 

さて 10 月に入り、御嶽山の噴火、先週に引き続き

大型台風の日本列島横断、更には蔵王の御釜にも異

常が見られ、警戒情報が出されるなど秋の行楽シー

ズンにも、各地で影響が出ているようです。異常と

いえば、49 年間続いた「福島市盆栽展」が今週末の

連休をもって幕を閉じる事になりました。背景には、

趣味の多様化に加え、例年行われていた市民会館の

会場が原発による影響で子供の屋内施設となり、展

示会場の変更を余儀なくされ新たな展示会場の場所

が、県内外からの来場者に対し解りにくい事も要因

に挙げられます。いずれにしても、福島から文化の

一つが消える事に寂しさを感じます。環境の変化、

文化形態の変化、年齢構成の変化、様々な変化に柔

軟に対応出来ない限り、組織も企業も、継続はおろ

か、存続自体あり得ないと言う事だと思います。 

今月は職業奉仕月間です。一條職業奉仕委員長の

スピーチで 100 年超えの企業数は日本が第一位と言

いました。更に調べると、一方では、日本の倒産割

合は毎年 25％、つまり 4社に 1 社が毎年倒産となっ

ているのも事実です。 

本日は、様々な変化への対応と、職業奉仕につい

て述べましたが福島南ロータリークラブ過去10年間

の退会者数を調べたところ退会者は 10 年で 51 名、

入れ替え者を除いても 37 名 つまり、10 年間で半分

以上の会員が退会しているという事実。理由には、
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 本日のプログラム 
 

12：30 開会点鐘 

          ロータリーソング（奉仕の理想） 

     四つのテスト 

     来訪者紹介と会長挨拶 

     各委員会報告 

      スマイリングボックス 

      ロータリー財団 

      米山奨学会 

      出席委員会 

      幹事報告 

     食事 

     ゲストスピーカー紹介 

     ゲストスピーチ 

     御礼の言葉 

 13：30 閉会点鐘 

 
 
 本日のソング 『奉仕の理想』 
 
  奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我らの業 
  望むは世界の久遠の平和 
    めぐる歯車いや輝きて 
  永久に栄よ 
    我等のロータリー ロータリー 

■会長 ： 髙橋勇雄   ■幹事 ： 吉田和義 
■会報委員長 ： 伊藤弘子   ■副委員長 ： 笠 雅樹 
■委員 ： 丹治洋子  赤間浩一  菅野清敬  菊地和宏  三瓶弘樹 
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    tel．024-546-3793  fax．024-545-7878 
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超我の奉仕 

基本方針：ロータリーに輝きを 

 

会社の経営的問題、ロータリーに対するニーズの違

い等、様々でしょう。私たちのロータリー活動にと

って重要な数字と言えます。 

本日ゲストスピーチで話されるエネルギー問題も、

環境への変化とそれに対する対応への一つであり、

そこには私たちが参考とする様々なヒントが隠され

ている事と期待しております。ロータリーは、職業

奉仕をベースとしております。この職業奉仕強化月

間の意味を、それぞれの会員が重くとらえ重点活動

賭して捉えて頂ければと思っています。 

これで会長挨拶と致します。 

◆ゲストスピーチ◆ 
出光興産㈱ 

資源部 地熱課課長 
 大濱 英郎 様 

Ⅰ.日本のエネルギー情勢

について 

国内総生産（ＧＤＰ）を

産出するのに必要な一次エ

ネルギー供給量をみると、日本は、海外諸国に比べ

て、エネルギー利用効率が高いことがわかります。 

エネルギーの価格は、今や開発コストだけではなく

マーケット価格で決まっています。投機資金あけで

はなく、今や世界的に年金や保険などがエネルギー

のマーケットに流入しており、高価格の維持と、乱

高下を繰り返しやすくなっています。 

福島県では再生可能エネルギー導入推進の方針を

打ち出しています。今後、定着化を図るために各エ

ネルギーの特徴を活かした導入を図ることが大切で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
Ⅱ．福島での地熱開発について 
 東日本大震災によるエネルギー危機をきっかけと

して地熱発電への期待が高まっています。 
現在、国内 10 社でプロジェクトチームを組み、磐梯

山周辺地域で、地熱の資源調査をおこなっています。

地熱開発には 10 年以上の時間が掛かりますが今後

とも地域との連携を図りながら進めてまいります。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 地区情報 

11/ 7 防火パレード(10：30 から) 

11/ 9 第 17 回「大声杯」リトルリーグ野球大会 

11/16 地区戦略計画委員会セミナー(郡山) 

11/19 IAC 例会 16：45(成蹊高校) 

11/23 福島 21RC 合同コンペ、ゴルフ部会納会 

今月・来月のプログラム  
10 月 20 日(月)姉妹クラブ結成 3 周年記念合同式典 

       (ホテル ニューオータニ) 

10 月 22 日(水)休会 

10 月 29 日(水)ゲストスピーチ 

(東京麹町 RC 秋山宗和会長)、 

猪苗代水湖浄化活動報告、 

姉妹クラブ 3周年報告、ＩＡＣ例会 
11 月 5 日(水)誕生祝い、 

ロータリーの友読みどころ、 

ロータリー財団月間スピーチ 

11 月 12 日(水)ガバナー公式訪問(クラブ協議会)、

ガバナー補佐同行 

11 月 19 日(水)地区戦略委員会セミナー報告、 

ゲストスピーチ 

(東京麹町 RC 辻嶋彰氏) 

11 月 26 日(水)職場訪問(風の谷) 


